

Oberstadioner Liederkranz lädt zum Freundschaftssingen

Fünf Chöre singen am Samstag, 21. Oktober, gemeinsam in der örtlichen Mehrzweckhalle



Das Freundschaftssingen hat in Oberstadion Tradition.(Foto: Archiv: khb)

Oberstadion / sz Fünf Chöre, rund hundert Sängerinnen und Sänger und einen bunten Abend rund um die Chormusik verspricht der Liederkranz Oberstadion am kommenden Samstag, 21. Oktober, beim Freundschaftssingen in der Oberstadioner Mehrzweckhalle.

„Unsere alte Tradition des Freundschaftssingens ist in den vergangenen Jahren ein bisschen in Vergessenheit geraten, aber jetzt wollen wir sie wieder aufleben lassen“, sagt Georg Steinle, Vorsitzender des gastgebenden Oberstadioner Liederkranzes und Organisator des Chorabends in der Oberstadioner Mehrzweckhalle. Los geht's am Samstag um 20 Uhr. Und weil Singen Generationen verbinde, so Steinle, wird der Schulchor der Christoph-von-Schmid-Schule mit einem Kinderlied aus dem Senegal und dem Volkslied „Hejo, spann den Wagen an“ den Anfang machen.

Dann kommen die Sänger des Oberstadioner Männerchors zu den Kindern auf die Bühne, um gemeinsam „Nessajas Lied – Ich wollte nie erwachsen werden“ aus Peter Maffays Tabaluga zu singen. Am Klavier wird der bunte „Jung und Alt“-Chor von Günter Drescher begleitet.

„Ich freue mich riesig, dass wir beim Freundschaftssingen den Maffay-Song generationenübergreifend mit den Kindern singen können“, betont Steinle. Mit „The Rose“, der mexikanischen Volksweise „Die letzte Schwalbe“ und dem Silcher-Lied „Ein König ist der Wein“, legt der Liederkranz Oberstadion nach, bevor die Gesangskollegen des Liederkranzes aus Baustetten bekannte Stücke wie „Ein Schiff wird kommen“, „Mariandl“ und „Wie Böhmen noch bei Österreich war“ singen wird.

Im zweiten Konzertteil werden die Besucher von der Liedertafel Ehingen Lieder wie „Liebe ist unendlich“, „Kleine Barke im Wind“ und „Schenk der Seele einen Sonntag“ hören. Gemeinsam mit dem Liederkranz aus Kirchen wird die Ehinger Liedertafel die Udo-Jürgens-

Hymne an die Zukunft „Ihr von morgen“ singen und zum Schluss liefert der Chor aus Kirchen Lieder wie „S'Leben is wia a Traum“, „Bongo Bongo“ und Gabriellas Song aus dem Film „Wie im Himmel“.

„Zum Schluss werden alle Sängerinnen und Sänger auf die Bühne kommen, um im Gemeinschaftschor das Lied ‚Als Freunde kamen wir‘ zu singen“, sagt Georg Steinle.

Das komplette Programm des Freundschaftssingens am Samstag, 21. Oktober, ab 20 Uhr in der Oberstadioner Mehrzweckhalle ist im Internet zu finden unter [www.liederkranz-oberstadion](http://www.liederkranz-oberstadion.de).

jimdo.com

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Oberstadioner-Liederkranz-laedt-zum-Freundschaftssingen-_arid,10754528_toid,260.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler.

Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung.

Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.